



LAS 100 DE SOMOS POZUELO

Pozuelo se ha convertido en una rara excepción en términos democráticos. Mientras los alcaldes de la inmensa mayoría de los municipios apuran las últimas horas para negociar el apoyo de la oposición a sus proyectos de presupuestos, en Pozuelo el PP desprecia esta posibilidad. Reniegan de la cultura de la negociación y del acuerdo por una visión patrimonialista de la institución que les lleva a pensar que el mejor Gobierno es aquél se solo se escucha a sí mismo por ser el "dueño natural" de la villa. La realidad es que el PP, a escasos 6 meses de las elecciones, presenta unos presupuestos que ensanchan las grietas que atraviesan Pozuelo. Mientras las principales ciudades europeas asumen el reto de evolucionar hacia modelos más sostenibles y equilibrados desde el punto de vista medioambiental, en Pozuelo el PP reduce las inversiones en esta materia más de un 38%. En la misma línea, a pesar de haberse publicado recientemente un informe de la Red Española para el Desarrollo Sostenible que confirma que Pozuelo es el segundo municipio más desigual del país, la partida destinada a familias, lejos de subir, baja más de un 4%. Y por último, quizás lo más grave de todo, echando la vista atrás comprobamos como de todas las inversiones reales presupuestadas en 2017 el PP tan solo ejecutó el 25 %. ¿Dónde queda la credibilidad de este Gobierno?

Estamos en la recta final de la legislatura y probablemente en el desenlace de un tipo de Gobierno que ha marcado la política municipal en Pozuelo desde la Transición. Desde Somos Pozuelo, conscientes de la urgencia de revertir la situación social del municipio, hemos presentado un paquete de 100 medidas precisamente para empezar a cambiarla cuanto antes. Medidas como la construcción de vivienda pública en régimen de alquiler, para que nuestros jóvenes no tengan que abandonar Pozuelo ante la subida de los precios; medidas como la unión de todos los barrios mediante carril bici, como una apuesta integral y valiente por la sostenibilidad y la movilidad; medidas como destinar 1,5 millones de euros a la rehabilitación de los barrios históricos que sufren el abandono de un Gobierno sin escrúpulos. Las 100 propuestas de Somos Pozuelo son el programa social, verde, feminista y vecinal que puede modernizar nuestra ciudad para mejorar la vida de la gente.

PABLO GÓMEZ PERPINYÀ

Portavoz del Grupo Municipal SOMOS POZUELO



EL PP DE LA DESIDIA ECHA POR TIERRA LOS ESFUERZOS POR CONSTRUIR UN POZUELO MEJOR

El PP haciendo gala de su escaso talante democrático ha rechazado las casi 300 propuestas de sentido común presentadas por los grupos de la oposición al proyecto de presupuestos 2019. Triste despedida para un equipo de gobierno que ha perdido nuevamente la oportunidad de mostrar una cara dialogante y constructiva.

Los socialistas hemos presentado más de 100 enmiendas que ofrecen una realidad diferente, un Pozuelo equilibrado y moderno que asume con responsabilidad su condición de municipio de alta renta preocupándose de no dejar a nadie atrás.

Un Pozuelo con programas personalizados para familias que están sufriendo la precariedad, por el desempleo u otras causas, **programas para limar la brecha de desigualdad que existe en nuestra ciudad** y que pesa como una losa en determinadas zonas. Propuestas para **eliminar barreras arquitectónicas** garantizando el derecho a la movilidad de todos y todas, en barrios y colonias, zonas de Pozuelo que forman parte de su historia.

Un Pozuelo que se convierte en ciudad solidaria que se pone a la cabeza de las ciudades que más dedican a mejorar la vida de las personas en otros lugares, porque mejorar la vida de otros es mejorar nuestra propia vida. Una ciudad consciente de su condición de ciudad universitaria, miles de estudiantes universitarios que a día de hoy viven de espaldas a la ciudad, con planes como la creación de **una residencia universitaria**, soluciones que integran a estos jóvenes en la ciudad, activando el comercio de nuestros cascos y la actividad cultural.

Un Pozuelo que desarrolla **planes de vivienda pública** para multitud de vecinos, la mayoría de ellos jóvenes, que no pueden independizarse por los elevados costes de los alquileres. La puesta en marcha de **programas de rehabilitación de viviendas** para que muchos mayores que no pueden salir de sus casas por no subir y bajar escaleras se vean dotados de ascensores, o viviendas bien aisladas, y edificios accesibles.

Un municipio que lidera la lucha contra el cambio climático y se convierte en **referencia de sostenibilidad** con programas de fomento de las energías renovables, con bonificación de impuestos para fomentar la instalación de estos sistemas, que cuida sus espacios naturales, como el Monte de Pozuelo, un auténtico privilegio.

En suma, un programa de propuestas que definen a **Pozuelo como referencia de calidad de vida, equilibrio social y compromiso con el futuro.** Sin embargo, parece que el cambio tendrá que esperar a 2019.

¡Les deseamos Felices Fiestas y un Próspero Año Nuevo!

ÁNGEL GONZÁLEZ BASCUÑANA

<http://www.gmspozuelo.org/>

@GMSPOZUELO

gruposocialista@pozuelodealarcon.org

91 452 27 27



CS UN PRESUPUESTO QUE PIENSE EN EL BIENESTAR DE LOS VECINOS

El año próximo los vecinos decidiremos nuestro nuevo gobierno local y será hora de pasar revista a las viejas políticas del Partido Popular, a su oscuro modelo de gestión y a sus interminables promesas de transformación de la ciudad, solo válidas en años electorales, a pesar de que han tenido oportunidad de cumplirlas durante los últimos cuarenta años.

El final del año es también momento para elaborar el presupuesto municipal y desde el Grupo Municipal de Ciudadanos hemos conformado, gracias al constante contacto con los vecinos, las principales líneas de actuación que entendemos deben de priorizar las cuentas públicas: Alejadas de los proyectos sin sentido y de las obras faraónicas a las que nos tiene acostumbrados el gobierno local.

Bajada de Impuestos. Es momento de devolver a los vecinos el esfuerzo que hicieron para equilibrar las cuentas. No podemos seguir teniendo los tributos locales más altos de todas las localidades de nuestro entorno, mientras el gobierno local no es capaz de ejecutar la totalidad del gasto previsto y acumula sistemáticamente un inútil superávit. Desde ciudadanos entendemos que **"impuestos los justos"**

Refuerzo del transporte público. La preocupación por la movilidad se ha visto incrementada entre los vecinos tras la iniciativa de la alcaldesa de Madrid de entorpecer la entrada de vehículos a la capital con la semaforización de la A-5. Es por ello imprescindible contar con una política municipal que cree alternativas de movilidad como la **"línea de autobuses lanzadera exprés sin paradas con Madrid"** que impulsamos desde nuestro grupo.

Mayor Seguridad. Para todos los vecinos y sobre todo para aquellos que viven en urbanizaciones para los que hemos propuesto un plan específico de seguridad, así como el **"establecimiento de puntos fijos de la policía local en las colonias periféricas"**, que actuarán como elemento de disuasión en los delitos contra la propiedad tanto en domicilios como en vehículos.

Ciudad Emprendedora. No tiene por qué ser un sueño, y por ello hemos presentado una serie de medidas destinadas a fomentar el desarrollo de proyectos, prioritariamente entre nuestros jóvenes, a través de la creación de un auténtico **"semillero de empresas municipal"** que canalice el importante talento del que disponen, y que facilite que puedan llevar a cabo sus ideas empresariales en nuestra ciudad.

Pozuelo de Alarcón es Cultura y en esa línea seguiremos trabajando, hasta conseguir crear un museo municipal y **"la dinamización de la zona centro del municipio"**, a través de la conformación de espacios para ferias y exposiciones. Objetivo de Ciudadanos, es también, reforzar los programas de apoyo a las asociaciones para potenciar nuevos proyectos que partiendo de la sociedad civil enriquezcan nuestra oferta cultural y social.

En conclusión, ideas, proyectos e ilusión para contar con su confianza y poder llevar a cabo estos transformadores cambios en nuestra ciudad en 2019.

¡Desde Ciudadanos Pozuelo de Alarcón les deseamos de corazón unas Felices Fiestas Navideñas!

ADOLFO MORENO

Portavoz del Grupo Municipal CIUDADANOS
gmicudadanos@pozuelodealarcon.org
@CSPozuelo

PP CELEBRAMOS CON ILUSIÓN LOS 40 AÑOS DE NUESTRA CONSTITUCIÓN ESPAÑOLA

Hace ya un año que el Partido Popular de Pozuelo de Alarcón presentó una moción para conmemorar, el 40 Aniversario de la Constitución. Nos produce tristeza recordar que hace un año, no todos los grupos políticos votaron a favor, Somos Pozuelo, se abstuvo. No quisieron votar a favor ante afirmaciones como que la Constitución nos trajo libertades, derechos, dignidad y un caudal de progreso tan extraordinario y de reformas tan profundas, como nunca habíamos visto en nuestro país.

No quisieron estar a favor de que la Constitución nació con una esperanza: forjar, entre todos, una España mejor, un momento de construir sin destruir, un momento para pensar en el futuro desde el presente y no desde el pasado populista de los nacionalismos superados.

Todo esto no nos lleva a dejar de celebrar y promover actividades para nuestros vecinos enfocadas hacia el recuerdo de aquel año en el que triunfó el consenso y la apertura de miras.

Para ello estamos llevando a cabo un amplia oferta cultural y educativa al alcance de todos los pozueleros, talleres sobre "Derechos y Deberes de la Constitución" dirigidos a alumnos de 5º y 6º, visitas organizadas al Congreso de los Diputados para jóvenes, programación especial en los Centros de Mayores, exposiciones destacadas en las Bibliotecas de documentos, libros y material audiovisual sobre la Constitución y la Transición, edición de ejemplares de la Constitución en "Lectura Fácil" para todos los alumnos de 6º primaria de nuestro municipio, también para personas con alguna discapacidad.

En definitiva, una larga lista de actuaciones que tendrá su colofón final el día **5 de diciembre en el Salón de Plenos del Ayuntamiento** con la lectura solemne de la Constitución en la que participaremos la Corporación Municipal encabezados por la Alcaldesa junto a representantes de las asociaciones, congregaciones, cronista de la villa, directores y alumnos de los centros educativos. Será un placer contar con todos ustedes en ese día tan especial y poderles obsequiar con un bonito ejemplar en nuestras dependencias municipales.

España va a ganar la batalla del futuro y los españoles podremos compartir y ofrecer un proyecto común, ilusionante y solidario, basado en la riqueza de la diversidad y en la fortaleza de nuestra propia unidad.

¡FELIZ NAVIDAD y Feliz 40º Aniversario!

ALMUDENA RUIZ

Portavoz adjunta del Grupo Municipal Popular